

Madrid, martes 18 de abril de 2017

## **Convenio de colaboración entre el CSIC y la Fundación Isabel Gemio**

- **El acuerdo tiene como objetivo la cooperación en materia de investigación científica y desarrollo tecnológico en enfermedades raras**
- **La iniciativa se enmarca dentro del compromiso de colaboración público-privada del CSIC**



*El presidente del CSIC, Emilio Lora-Tamayo, y la periodista Isabel Gemio, presidenta de la Fundación Isabel Gemio, durante la firma del convenio. A la derecha, foto de familia.*

El presidente del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), Emilio Lora-Tamayo, y la periodista Isabel Gemio, presidenta de la fundación que lleva su nombre, han firmado hoy en la sede madrileña del CSIC un convenio de colaboración a través del que estrechar relaciones y aunar esfuerzos para encauzar e incrementar la cooperación en materia de investigación científica y desarrollo tecnológico en enfermedades raras.

Ambas entidades colaborarán en la realización de estudios y en la ejecución de proyectos de investigación. En el convenio firmado por el CSIC y la Fundación Isabel Gemio también se contempla el asesoramiento recíproco; el apoyo mutuo y el intercambio de información así como la organización de actividades relacionadas con la promoción de la investigación y el desarrollo tecnológico.

Al acto de firma han acudido, entre otras autoridades del CSIC, la vicepresidenta de Investigación Científica y Técnica, Cristina de la Puente, y el vicepresidente de Organización y Relaciones Institucionales, José Ramón Urquijo. Mientras que por parte de la Fundación Isabel Gemio han asistido José María de Arcas, vicepresidente; María Jesús Álava, patrono, y María Romo, directora.

La Fundación Isabel Gemio para la Investigación de Distrofias Musculares y otras Enfermedades raras, nació en 2008, y centra sus esfuerzos en financiar proyectos de investigación científica para tratar o curar las enfermedades raras.